

TRIAL → Campeonato de España

Arnau Farré queda noveno y Lleida logra dos podios en Sigüenza

Toni Bou (Repsol Honda Team) mantuvo su racha ganadora y se impuso en la segunda prueba del Campeonato de España de Trial, disputada ayer en Sigüenza (Guadalajara), mientras que el leridano Arnau Farré terminó noveno de doce y es octavo en la general.

Sigüenza
REDACCIÓN

“Segunda prueba en Sigüenza. Ha sido un trial duro pero me he sentido muy cómodo en la moto. Hay que seguir trabajando”. Este es el mensaje que compartió el piloto leridano Arnau Farré (Gas Gas) después de terminar noveno en la segunda prueba del Campeonato de España de trial, disputada en Sigüenza.

El leridano acabó con 64 puntos, superando a Eddie Karlsson (78), a Oriol Noguera (81) y a Marc Riba (96). En la parte alta

de la clasificación, tras Toni Bou se clasificaron Adam Raga y Albert Cabestany.

Farré compite en la categoría de TR1, pero Lleida se subió al podio en las categorías inferiores. Marc Cots quedó tercero en categoría Junior, mientras que Adrià Albejano logró la victoria en la categoría de TR4, al imponerse finalizando con un total de solo seis puntos de penalización. Por su parte, Sergio Ribau terminó en la posición número 12 en categoría TR2.

La próxima prueba se disputará el 11 de junio en Arnedillo (La Rioja). Bou lidera, por lo tanto, la general del Campeonato, con 40 puntos, seis más que Adam Raga, segundo. “Me ha tocado abrir las zonas y, a pesar de tener algunas complicaciones, hemos podido sacar adelante esta carrera y esto ha sido gracias al trabajo de todos. Es una victoria muy importante, porque hemos podido terminar delante, algo que no era nada fácil”, explicó el piloto.



FOTO: JC Vázquez / El piloto leridano en un tramo de su concurso en Sigüenza